



Offrir un peu d'espoir en ces temps sombres

Les nouvelles en provenance d'Afghanistan sont rarement bonnes. Le pays est plongé dans la détresse et la misère. La population souffre notamment de grande pauvreté, de difficultés d'accès aux soins et du manque de formation, mais aussi des restrictions des droits des femmes. Des catastrophes naturelles comme la sécheresse, les tremblements de terre et le froid extrême menacent aussi le pays.

Mais heureusement, quelques nouvelles donnent malgré tout de l'espoir en ces temps difficiles. Nous avons pu rouvrir notre école professionnelle pour filles à Dogh Abad, fin avril 2023. L'établissement a été fermé pendant cinq mois sur ordre des autorités. Nadera Ibrahim, directrice générale de nos projets locaux, et Mohammad Ayub Osmani, qui se rend à Kaboul pour nous plusieurs fois par an, ont fait en sorte que l'enseignement puisse désormais avoir lieu à nouveau. Un vrai petit miracle !

Nous avons également pu ouvrir une troisième clinique en juin dans le quartier de Saraye Ghazni à Kaboul. Elle est notamment destinée aux personnes les plus pauvres.

Le fonctionnement de nos trois cliniques et de l'école pour filles n'est possible que grâce au personnel dévoué sur place. Et aussi grâce aux nombreux donateurs et sympathisants, dont vous. Continuons à tout faire ensemble pour garantir un avenir meilleur aux enfants et aux femmes d'Afghanistan !

Dr. Naim Ziayee
Président de l'association mère AKHD
(Allemagne)

Qui sommes-nous ?

Fraternité Paris-Kaboul fait partie d'un groupe de trois associations qui collaborent main dans la main. À nos côtés, nous retrouvons AKHD, notre association-mère en Allemagne et Association Suisse d'aide aux Orphelins Afghans KOMAK, en Suisse. Ces associations humanitaires s'unissent pour aider les populations en détresse, en particulier les populations en Afghanistan, dans les domaines de la santé et de l'éducation. Nous sommes tous des bénévoles. Les frais de fonctionnement de nos associations sont réduits au strict minimum. Nous employons exclusivement du personnel afghan sur place (médecin, enseignant, infirmières, etc).

Nous sommes neutres des points de vue politique, confessionnel, ethnique. Notre devise est : SECOURIR SOIGNER ÉVEILLER.

Notre objectif est de soigner et de former les femmes et les enfants en Afghanistan. Vous pouvez nous y aider en soutenant nos quatre projets principaux pour leur permettre un accès plus facile aux soins et à l'éducation.

En Afghanistan, l'éducation et la santé ne sont pas accessibles pour tout le monde. C'est pourquoi nous nous occupons depuis notre création en 2006 de différents projets d'aide : trois cliniques de jour à Deh Sabz et Dogh Abad ainsi qu'une école professionnelle pour filles à Dogh Abad. Plus de quarante employés exercent dans nos établissements. Avec nos partenaires Stadtparkasse Düsseldorf, UNICEF, Siptgate, Rotary Club Düsseldorf, ainsi que votre aide, nous offrons un peu d'espoir aux personnes les plus défavorisées en Afghanistan.

Cette année, nous avons pu ouvrir une troisième clinique et rouvrir notre école pour filles, temporairement fermée.



Une grande collecte de dons par des lycéens allemands

Le 20 janvier 2023, le lycée de Wegberg, en Allemagne, a distribué les bénéfices de sa marche des dons de l'été 2022 à huit organisations humanitaires. Notre association mère AKHD a été sélectionnée pour faire partie des bénéficiaires.

Assad Mujaddidi, membre du conseil d'administration, a donc reçu un chèque de 4 602,17 euros - et a pu expliquer brièvement aux quelques 500 étudiants et enseignants présents comment notre association dépense l'argent collecté. Cette somme sert surtout à payer les salaires de toutes les personnes qui travaillent dans nos trois polycliniques situées dans l'agglomération de Kaboul. Des prix ont également été décernés aux classes et étudiants les plus impliqués dans la collecte de dons, chacun d'entre eux ayant été largement applaudi. « C'était un événement grandiose », a résumé Assad Mujaddidi.

Ouverture d'une troisième clinique

Après de nombreuses négociations, une bonne planification et beaucoup d'organisation, nous avons pu ouvrir une troisième polyclinique dans l'ouest de Kaboul, le 20 juin 2023. Nous sommes heureux de pouvoir offrir des soins médicaux à de nombreuses personnes dans le besoin dans le district de Saraye Ghazni.

Parallèlement, nous avons recherché du personnel ainsi que du matériel médical. Les premiers médecins ont pu assister à la cérémonie d'ouverture. Nous sommes heureux d'avoir embauché un gynécologue qui a une bonne formation en échographie. Cela signifie que nous pouvons proposer de bons diagnostics, notamment aux femmes enceintes. Nous avons également créé un centre de vaccination. Nous avons installé des panneaux solaires sur le toit. Nous sommes donc totalement indépendants en matière d'alimentation électrique. L'approvisionnement en eau douce est également facilité : d'une part, le bâtiment est relié au réseau d'eau de la ville et, d'autre part, à un puits relié en profondeur à la nappe phréatique.

La clinique comprend désormais des services de médecine interne, de gynécologie, de pédiatrie, de chirurgie, ainsi que des services spécialisés dans la tuberculose, les échographies, la vaccination, la nutrition infantile et nous disposons également d'un laboratoire moderne. La pharmacie de la clinique est également bien fournie. C'est un projet dont nous sommes très fiers et qui a vu le jour grâce aux nombreux dons de nos sympathisants.



Permet un bon diagnostic : l'échographe dans notre nouvelle clinique

Ayub Osmani, notre délégué en Afghanistan, est parti à la recherche d'un immeuble en bon état situé dans une zone où vivent de nombreuses personnes dans le besoin. Ce bâtiment a été trouvé au printemps 2023. Il est composé de quinze chambres et neuf salles de bain. Le bâtiment était un ancien centre médical, vide, en bon état et pouvait être rénové facilement. Le propriétaire a proposé à notre association des tarifs de location avantageux dans le but d'ouvrir une clinique.

Chaque kilomètre à vélo compte !

Pas seulement pour le climat, mais aussi pour nous. C'est du moins ce qui s'est passé l'année dernière - grâce au personnel d'une entreprise de la ville de Moers, en Allemagne.

Chaque kilomètre parcouru par un employé entre la maison et le bureau est récompensé par un don pour des associations. Tous les membres de l'équipes essaient désormais de se rendre au travail à vélo presque tous les jours. C'est ainsi que de nombreux dons sont rassemblés. Les employés ont ensuite décidé ensemble où devait aller l'argent. Ils ont sélectionné trois projets caritatifs dont notre association d'aide aux femmes et enfants d'Afghanistan.

Un concert en Allemagne qui a généré 2 000 euros de dons

L'église de la ville de Kaarst, en Allemagne, était bien remplie le 12 août 2023. Une centaine de personnes sont venues assister à un concert caritatif de l'Orchestre de chambre de Kaarst, au cours duquel des dons ont été collectés par notre association mère allemande, AKHD. L'orchestre de chambre est composé de musiciens à cordes qui se réunissent régulièrement pendant leur temps libre pour faire de la musique ensemble. Gabriele Nussberger, directrice musicale de l'orchestre a expliqué que l'ensemble se concentre sur l'interprétation de morceaux de musique de toutes les époques. Elle a animé le programme, axé principalement sur la musique baroque.



Le concert a permis de récolter plus de 2 000 euros de dons. Ensuite, tous les participants ont dégusté un café et des gâteaux dans le jardin par un temps d'été magnifique.

La clinique de Dogh Abad

Ici aussi, le service de « malnutrition infantile » est très actif. Jusqu'à cinquante enfants sont soignés chaque jour. L'UNICEF a récompensé le travail de la clinique par un certificat. L'UNICEF nous a également fourni 250 couvertures en laine destinées aux enfants qui viennent se faire vacciner.

Un certificat pour notre délégué en Afghanistan, Ayub Osmani

Ayub Osmani nous aide dans nos projets sur place depuis de nombreuses années. Récemment, il a largement contribué à l'installation de notre troisième clinique. Le 24 août 2023, notre association mère AKHD a donc décidé de lui remettre un certificat d'honneur afin de le remercier de nous aider à soigner et former encore plus de femmes et d'enfants en Afghanistan.



La clinique de Deh Sabz

Dans nos autres cliniques, nous poursuivons les travaux de rénovation. Depuis janvier 2023, une nouvelle installation solaire a été mise en place pour alimenter toute la clinique en électricité. Fin février, un puits a été installé. Il permet également d'alimenter en eau les habitations environnantes. Une de nos association partenaire allemande, L'Association des femmes afghanes, a pris en charge les coûts de construction du puits, soit environ 5 000 euros. Au printemps, cent arbres fruitiers, dix vignes et de nombreuses fleurs ont été plantés.

Il y a quelques mois, un nouveau service « malnutrition infantile » a été ouvert. Donc plus de trente enfants bénéficient de soins chaque jour. Il y a jusqu'à trois naissances quotidiennes dans la salle d'accouchement de l'hôpital. Les femmes enceintes parcourent souvent de longues distances pour venir y accoucher. Chaque mère reçoit des vêtements et couvertures pour son nouveau-né.

L'école professionnelle de Dogh Abad

Après une interruption imposée de cinq mois, l'école professionnelle de Dogh Abad a pu reprendre ses cours fin avril. Les jeunes filles acquièrent ainsi des compétences en anglais et en informatique, mais aussi en couture et en broderie. « Nous sommes tous heureux et soulagés que les cours puissent enfin reprendre », a expliqué Naim Ziayee, président d'AKHD, à Düsseldorf. « Et nos sincères remerciements vont à Nadera Ibrahimy, directrice générale des projets AKHD en Afghanistan, et Ayub Osmani, qui ont largement contribué à la réouverture.



Apprendre sur un ordinateur portable dans notre école

» Fin décembre 2022, l'école de filles a dû être fermée sur ordre des autorités locales. Les enseignantes étaient alors employées comme assistantes dans notre polyclinique voisine. Désormais, elles peuvent à nouveau faire ce pour quoi elles ont été embauchées : enseigner aux filles, en particulier celles issues des familles les plus pauvres. Et les étudiantes ont été plus que ravies de pouvoir retourner en cours. Beaucoup de nouvelles élèves se sont inscrites. Afin de faire face à l'affluence, nous leur avons fourni des ordinateurs portables supplémentaires. Un vidéoprojecteur et quatre haut-parleurs ont également été achetés pour les cours d'informatique et d'anglais. Une quarantaine d'étudiantes ont reçu leur certificat après trois années de formation dans notre école. En plus du certificat, chaque fille reçoit un cadeau correspondant au cours réussi, comme une machine à coudre ou du tissu.



Merci pour votre soutien !

Sans vous, nous ne serions jamais arrivés aussi loin. Nous remercions ici tous nos donateurs, ceux qui nous soutiennent année après année et ceux qui nous ont fait un don pour la première fois en 2023. Chaque montant aide, qu'il soit grand ou petit.

Nous remercions également nos adhérents qui nous soutiennent tout au long de l'année. Un grand merci à toute cette équipe de bénévoles qui continue d'œuvrer pour l'Afghanistan. Nous sommes très fiers !

Maintenant, c'est à vous de jouer !

C'est à votre tour de participer : vous pouvez devenir membre pour seulement 6 € par mois (70 € par an) ou faire un don ! Ensemble, nous offrons un avenir aux personnes défavorisées en Afghanistan et les soutenons dans cette situation difficile. Venez rejoindre notre beau combat !

Parlez de nos actions et de votre engagement à vos amis et connaissances.

Aidez-nous à recruter de nouveaux membres !



FRATERNITÉ PARIS-KABOUL



Nous vous disons ici : MERCI !

Nous vous souhaitons de belles fêtes de fin d'année !

Contact :

Fraternité Paris-Kaboul

Présidente Marie-Thérèse Ziaï

06.23.78.17.72

121, rue Henri Barbusse

92110 Clichy

RIB : IBAN FR76 3000 3038 0000 0504 3606 941

BIC : SOGEFRP